

BOUST

Les époux Nicole et Léon Noll sertis de diamants



Nicole et Léon Noll fêtent leurs soixante ans de mariage. Photo RL

Il y a soixante ans, le 25 novembre 1961 à Hayange, Léon Noll a pris pour épouse Nicole Rocco.

Léon Noll est né le 9 février 1940 à Hayange. Après avoir fréquenté l'école communale jusqu'à 14 ans, il entame sa vie professionnelle dans une entreprise de travaux publics. Après avoir effectué vingt-sept mois de service militaire, il entre à la mine. En septembre 1969, il entre dans la gendarmerie. Après plusieurs mutations professionnelles, il quitte la gendarmerie en 1985 et poursuit son activité au Luxembourg comme agent de sécurité jusqu'à une retraite bien méritée.

Nicole Rocco est née le 10 décembre 1941 à Neufchef. Après avoir fréquenté le lycée technique jusqu'à 17 ans, elle exerce la profession de laborantine. En 1964, elle fait une pause pour élever ses enfants. En

1977, elle reprend son activité professionnelle et termine sa carrière à la centrale nucléaire de Cattenom et, ce, jusqu'à sa retraite.

De leur union sont nés deux enfants, Fabienne et Patrice, qui leur ont donné quatre petits-enfants, Benjamin, Mélissa, Charlène et Victor. Deux arrière-petits-enfants, Clara et Mao, sont venus agrandir le cercle familial.

Lorsque Léon quitte la gendarmerie en 1985, le couple vient habiter à Boust. Ils aiment toujours voyager. Léon s'adonne au jardinage et au bricolage tandis que Nicole a une prédilection pour la marche et les mots fléchés.

Le maire, Guy Kremer, accompagné de ses adjoints, n'a pas manqué de venir rendre hommage aux jubilaires et leur offrir les traditionnels cadeaux. Nos félicitations.